Confirman Existencia de la Escuela Terrorista

El terrorista Martín Bo-nilla Chávez, ex comba-tiente del ERP, confirmó que existe la escuela terro-rista para adiestramiento de niños, informa el CO-PREFEA

Detalla además que Bo-nilla fue herido y captura-do en combate por el Batallón Atonal, el 26 de junio en el cantón y caserio El Jicaro, de Usulután. "Yo conocí la escuela para entrenar menores que el ERP tenía en el ca-

serio La Joya", asegura. Reconoció que los niños que eran adiestrados en el manejo de armas y tácti-cas de sabotaje en ese centro de entrenamiento, habían sido arrancados a

la fuerza de sus hogares.
Agrega que los "instruc-tores" trataban de des-truir la fe religiosa "ya que los dirigentes no creen en Dios''. Bonilla Chávez relató que fue incorporado

-Favor pase a la página 36.

Terroristas Mutilan los Cadáveres de 18 Soldados

dos de 18 soldados del Des-tacamento Militar No. 5, con sede en Cojutepeque, fueron encontrados en los cantones Primavera y Rosario Perico, jurisdicción de Tenancingo, Cuscatlán.

El Comité de Prensa de la Fuerza Armada, infor-ma que varios de los cadáveres presentaban el rostro totalmente desfigurado y otros fueron encontrados descabezados.

El hecho ocurrió luego

de que se hiciera una em-boscada terrorista a una patrulla militar, en ese lu-

Este procedimiento nhumano, agrega COPRE-FA, hace recordar la ejecución y tortura de soldados en el puente Quebrada Seca, luego de su rendi-ción, cuando atacaron el lugar unos dos mil terro-ristas, el 25 de mayo.

Por otra parte, ayer fueron reconocidos en una -Favor pase a la página 17.



SIETE BALAZOS. - Un empleado del Centro Judicial "Isidro Menéndez", de San Salvador, cuenta los siete disparos que penetraron en una pared, frente al sitio donde el diputado René Barrios Amaya fue asesinado ayer en la mañana. El hecho ocurrió en la colonia Bello San Juan, kilómetro 4 de la carretera a Los Planes de Rende-

Cuarto Atentado Sufren los Diputados de ARENA

Con el asesinato de René Barrios Amaya ocurrido ayer, suman ya cuatro los atentados que sufren los diputados del Partido Arena, se dijo en fuentes de la

Asamblea Constituyente. El primero fue contra el El primero lue contra el diputado por Cabañas, Sr. David Joaquín Quinteros, asesinado días antes de que se instalara la Asam-blea.

El segundo fue contra el

Coronel Jorge Alberto Jarquín Sosa, registrado el 10 de enero del corriente año, quien sufrió lesiones gra-ves al explotar una bomba que le lanzaron dentro de su vehículo.

Dos meses hace también que fuera lesionado el Di-putado Jesús Villacorta, quien milagrosamente salvó la vida mediante inter-

-Favor pase a la página 17.

A Partir de Julio

LACSA Visitará Tres Ciudades de Sur América

Mediante un convenio de operación conjunta (pool), con empresas de aviación de Brasil y Ecuador, la Línea Aérea Costarricen-se, LACSA, agrega tres ciudades de Sur América a su cuadro de rutas.

su cuadro de rutas.
Las ciudades que servirá dentro de la nueva estructura de vuelos son
Quito y Guayaquil, en la
costa pacifica del
Ecuador, y Río de Janeiro,
en Brasil. El servicio lo

prestará conjuntamente con las líneas aéreas Va-rig, de Brasil y Ecuato-riana de Aviación, de Ecuador. . . Se informa que la nueva

ruta pondrá a disposición del mercado Centroamericano y del Caribe un excelente vuelo y numerosas conexiones a Sur América, sobrevolando los puntos tradicionales de enlace

-Favor pase a la página 17.



FAMILIARES DE DIPUTADO.— En medio de periodistas nacionales y extranjeros, los familiares del diputado de ARENA, René Barrios Amaya, asesinado cerca de su residencia, lograron ingresar a la clinica forense donde le practicaban la autopsia. El atentado se produjo en la carretera a Los Planes de Renderos, pero el diputado murió minutos antes de ingresar a la Unidad de Emergencia del Hospital Rosales. Diputados de los distintos partidos políticos condenaron el asesinato.

Diputado Barrios Amaya es Asesinado a Balazos

René Barrios Amaya, di- do, en avenida Granada, putado de ARENA, primer segundo secretario de la Directiva de la Asamblea Constituyente, fue asesina-do ayer en la mañana mo-mentos después de abandonar su residencia para dirigirse a sus labores

Según versiones, un gru-po de individuos que se conducían a bordo de un vehículo Hi Ace, color blanco, estaban estacionados a unos doscientos metros de la casa del diputa-

Del Comité de Prensa de

Fuerza Armada, CO-

PREFA, hemos recibido el

Actualmente, ese cuerpo

comunicado que dice:

colonia Bello San Juan, en el kilómetro cuatro y medio de la carretera a Los Planes de Renderos. Cuando Barrios Amaya pasó por el lugar a las 8:45 de la mañana, los sujetos sacaron sus armas y dispara-ron ráfagas a ambos lados del automóvil, un modelo de turismo placas 37320. El cuerpo del diputado quedó tirado a un lado del asiento del vehículo; fue auxiliado segundos después por uno

Capturan al Secretario de Universidad Nacional militar realiza una amplia investigación sobre activi-

lo han ido dando a conocer Lic. Ricardo Ernesto en los ultimos días. Calderón, secretario gene-ral de la Universidad Na-El Lic. Calderón fue detenido este día debido a que elementos terroristas confesos lo han vinculado cional de El Salvador, se encuentra detenido en vías de investigación en la Po-licía Nacional, y no secuescon sus actividades

San Salvador 28 de Junio

dades terroristas, tal como

OBSERVAN PLACA. - En la clínica forense del Centro Judicial "Isidro Menéndez", fue mostra-da a los periodistas nacionales y extranjeros una placa donde se localizan dos de las balas que dieron muerte al diputado de ARENA, René Ba-rrios Amaya, y que quedaron alojadas en la cabeza. Las otras penetraron a la altura del tórax, según el dictamen.

tomó el volante y se dirigió hacia el Hospital Rosales. Una unidad de la Cruz Roja Salvadoreña corría adelante con sirena abier-ta para llegar lo antes posible al centro asistencial.

Todos los esfuerzos que se hicieron fueron en vano, pues al llegar a la Unidad de Emergencia el señor Barrios Amaya murió de los balazos que recibió en la cabeza y el tórax, según dictamen médico.

NO TENIA GUARDAESPALDAS

Barrios Amaya, de 50 años, representante del sector laboral en el partido Alianza Repúblicana Nacionalista, ARENA, no uti-lizaba los servicios de

guardaespaldas. A la hora del atentado se conducía solo y se dirigía hacia el Palacio Legislativo, en el Centro de Gobierno.

NO LO ENCUENTRAN LOS FAMILIARES

Hoy Eligen

Americana

Escuela

Nueva Directiva

Hoy será electa la nueva Junta Directiva de ex Alumnos de la Escuela

El acto especial se ini-ciará a las seis de la tarde en el auditorium de la sec-ción primaria, donde tra-tarán aspectos relaciona-

dos con proyectos de bene-

ficio para el centro educativo, celebración de

actividades y otros temas de importancia.

Los organizadores solici-tan a todos los ex alumnos

presentarse a la hora indicada para elegir a los nuevos miembros que ten-

drán bajo su responsabili-dad, buscar las mejoras a

Los familiares de Barrios Amaya, al enterarse del hecho, abordaron unos vehículos y comenzaron a buscarlo en clínicas particulares y en las institu-ciones de servicio. Casi media hora después del atentado llegaron al Rosales en donde les informaron que el cadáver había sido trasladado al Centro Judicial "Isidro Menénpara practicarle la autopsia y el reconoci-

-Favor pase a la página 29.

VIII Simposio del Café Celebrarán en Portugal

Del 2 al 5 de octubre se internacionales. realizará en Lisboa Portugal, el VIII Simposio Internacional del Café y Feria Comercial.

El evento comenzará a sólo 48 horas de haberse clausurado el IV Convenio Internacional del Café y será una buena fuente de información en cuanto a las consecuencias de este Convenio. El organizador del Simposio es el Coffee International U.K. que ha invitado a varios expertos

PERSPECTIVAS **ECONOMICAS**

Dennis Koutras, de la firma Drexel Burnham Lambert, de Nueva York, analista distinguido en la bolsa de mercancías, ten-drá a su cargo los exámenes relativos a las perspectivas económicas para 1984 y el efecto sobre la in-

-Favor pase a la página 29.

Resumen Nacional

Donan Lote de Medicinas

COATEPEQUE.— Miembros del Patronato de la Unidad de Salud, entregaron a la doctora Alicia del Carmen Torres de Mejía, Directora del centro asisten-cial, un lote de medicinas. Dijeron los donantes que lo hacen para que los enfermos puedan gozar de un me-jor servicio. Las medicinas se compraron con los fondos recaudados en actividades benéficas realizadas en la comunidad. La doctora Torres de Mejía agradeció al Patronato el donativo.

Hoy Finalizan Fiestas

COATEPEQUE. — Este día terminan las Fiestas Patronales que en honor a San Pedro Apóstol, se han

-Favor pase a la página 29.